

# Via 指高

Vol.28

平成29年12月15日 県立指宿高等学校  
☎0993(22)3535



11月14日㈬から、関西方面へ修学旅行に行ってきました。初日は、大阪を経て奈良東大寺大仏の見学、薬師寺ではお坊さんの説法を聴きました。2日目は京都自由研修。金閣寺や清水寺などを廻り、鮮やかな紅葉も楽しめました。3日目は午前中にコース別企業研修で日銀・メグミルク・シャープの3社から1社選び、見学し、午後は、USJで友達といろいろなアトラクションを楽しみました。最終日は大阪城や神戸の中華街を訪れ、思い出深くあつたという間の3泊4日の修学旅行でした。



## 第70回 体育祭

9月9日(土)は爽やかな秋晴れの中、第70回体育祭が行われました。エール交換に始まり、競技部活動紹介、応援合戦、全校応援と選手ひとりひとりが全力でプレーし、見ていてる人たちに感動を与えました。大きな声援や各役員で自分の役割を一生懸命行っている生徒に支えら

れ、どの学年も優勝を目指した結果、手に汗握る白熱した戦いとなり素晴らしい体育祭を行うことができました。お忙しい中、見に来てくださった保護者や卒業生、地域の方々に感謝いたします。なお、競技の部は2年生、応援の部は3年生が優勝しました。



### 第36回 池田湖一周遠行

36回を数える伝統行事、池田湖一周遠行が10月20日(金)に行われました。心配されていた天気もなんとか持ちこたえ、秋の涼やかなコンディションの中、全行程約33kmというアップダウンの激しい道のりでしたが生徒たちは笑顔があふれていました。自分自身に挑戦するためスタートからゴールまで走り続けることを目標にしたり、友人と談笑したり、素晴らしい景色や自然を味わいながら歩いたりするなど、様々な楽しみ方があったようです。多くの保護者のご協力や応援を受け、生徒たちは無事に踏破し、充実した1日となりました。



### 中学生1日体験入学

8月22日(火)、中学3年生を対象に一日体験入学が実施されました。少し緊張顔の中学生に対して、指宿高校の生徒会が中心となり、グループトークなどで楽しく交流し、スタートしました。吹奏楽部や書道部の歓迎パフォーマンスや、映像による学校紹介に続き、体験授業も実施されました。「百人一首」、「化石のレプリカ作り」、「CMで流れる洋楽をカッコよく歌おう」など、8講座に分かれて体験してもらいました。午後からは部活動の体験や見学をして体験入学は終了しました。指宿高校の魅力が伝わったのではないかと思います。





# 中学生の皆さんへ

～高校1年生より～



**吉鶴 美優乃** (西指宿中学校卒業)

入学してすぐの頃は、学校生活に慣れるのに少し苦労しましたが、今は指高の良さも分かり、毎日を楽しく過ごしています。私は、体育祭で応援団をしました。指高の応援団は卒業した先輩方が夏休みに来てください、たくさんの指導を受け演舞を仕上げることができました。時には大学生活の話もしてください、先輩方とも関わる良い機会となりました。指高には優しい先輩方がたくさんいてすごく楽しいです。皆さんと一緒に楽しい学校生活を送りませんか。



**上柳田 享** (北指宿中学校卒業)

入学してから半年が過ぎ、今ではすっかり高校生活にも慣れました。当初僕は、授業について行けるか心配でしたが、指宿高校に入学してからはその心配はなくなりました。指高の授業は、先生方がわかりやすく丁寧に教えてくださります。また、ほとんどの教科が習熟度別の授業なので、自分に合った難易度の授業を受けることができます。指高なら、満足できる3年間を過ごせます。皆さんの将来を、指宿高校で形にしていきましょう。



**荒川 奏帆** (南指宿中学校卒業)

みなさんは指宿高校の学校行事を見に来ことはありますか。指高は“勉強”というイメージが強いと思いますが、学校行事も盛んです。特に体育祭は、学年対抗なので、各学年が優勝を目指して取り組み、より団結力が深まります。私は1年の団長を務め、悩むこともたくさんありましたが、応援の部で2位を取り、1年生の仲がよりいっそう深くなつたと思います。指高は勉強ばかりではなく、楽しく充実した学校生活が送れるとてもいい高校です。



**桑鶴 海良** (山川中学校卒業)

指宿高校に入り半年が過ぎましたが、入学前と比べてかなり印象が変わりました。何よりも驚いたことは一つ一つの行事に全く手を抜かないところです。生徒会を中心とし、ほとんどの作業や段取りを生徒で行っているので、その行事に対する一人一人の思いが強くなり、本番では学校全体で良い雰囲気を作ることができます。指宿高校は生徒同士の仲もとても良く、さらには勉強に最適な環境まで整っているとても素晴らしい高校です。



**中拂 亮** (開聞中学校卒業)

指宿高校は宿題が多く勉強が大変など、良いイメージをもっていない人もいると思います。僕も中学の頃はそうでしたが、今は僕自身、中学の頃より勉強や部活動が楽しいです。その理由は、良き先生方や切磋琢磨し合える仲間に出会えたからだと思います。実際どの学校に行っても勉強はしなければなりません。その中でより自分を伸ばすためには指高がピッタリです。友達と競り合い・助け合いながら上を目指す学校生活はとても楽しいです。きっと今もっている指宿高校のイメージとは違う充実した日々が送れると思います。



**田之上 莉保** (頴娃中学校卒業)

高校に入学して一番印象深いのは、体育祭です。9月の初めに行われる所以、練習期間はとても短く、生徒が中心となって運営し、作り上げています。選手の選出や役員の仕事も中学校の時以上に自分たちでしなければならず、苦労した部分もありました。ですが、仲間や先輩方、先生方に支えられて、本番は指高生徒全員が主役となり最高の体育祭にすることができました。これからも行事を全力で盛り上げていきたいと思います。



**中園 心** (喜入中学校卒業)

私は同じ中学校からの生徒がいなかつたため入学当初はとても不安でした。しかし、部活動や応援団、学校行事などを通して多くの友達と仲良くなることができ、今では楽しい高校生活を送っています。指宿高校では習熟度別の授業や生徒同士で教え合う授業が多いので授業内容が理解しやすいです。また、指宿高校にはたくさんの行事があり、クラスメイトとの仲を深めることができます。是非皆さんも指宿高校で楽しい高校生活を送りましょう。



**上赤 侑矢** (別府中学校卒業)

指高といえばとにかく勉強だと思っている人が多いと思います。しかし、勉強以外にもとても充実しているのが指高です。僕は指高に進学してから“やってみたい”と思ったことにどんどん挑戦しました。生徒会の役員ではないけど、進んで生徒会の手伝いをしたり、興味のある部活動を兼部したりと中学校ではできなかったことをたくさん経験できます。勉強と共に学校行事に取り組み、充実した高校生活を送ってみませんか。

## 部活動紹介

私たち美術部は、2年生2名、1年生2名と少ない部員ではありますが、毎日楽しく充実した稽古に励んでいます。個性的なメンバーが多く、「剣道部が学校行事を盛り上げる」という意識を持ち、文化祭や体育祭でも積極的に活動しています。特に体育祭の応援団には部員全員が参加しており、夏休み期間は「剣道・応援団・学習」に全力で励み、充実した日々を過ごしています。

冬には美術部にとって一番大きな大会である高校美術展があるため、1人でも多く賞をとれることを目標に頑張りたいです。応援よろしくお願いします。



指宿高校剣道部です。私達は2年生2名、1年生2名と少ない部員ではありますが、毎日楽しく充実した稽古に励んでいます。個性的なメンバーが多く、「剣道部が学校行事を盛り上げる」という意識を持ち、文化祭や体育祭でも積極的に活動しています。特に体育祭の応援団には部員全員が参加しており、夏休み期間は「剣道・応援団・学習」に全力で励み、充実した日々を過ごしています。

今年の目標としては昨年達成した地区大会優勝です。個人戦はもちろんですが、ぜひとも部員を集めて、また団体戦優勝を達成したいです。初心者、経験者問わず大歓迎です。ぜひ、私達と一緒に充実した部活動、思い出に残る指高生活を送ってみませんか!!



## 文武両道 各種大会結果

第1回県高校文化連盟弁論大会 最優秀賞 2年 大田 葉月

指TABLEレシピコンテスト 準グランプリ オクラ部門 3年 篠原世間  
同 カツオ部門 3年 水流舞香

秋季南薩地区大会  
剣道 男子個人3位 小中原大輝  
弓道 男子団体2位 田之畑楓太  
女子団体2位  
サッカー 全国高校サッカー選手権 県予選進出  
バトミントン 男子団体3位

南薩地区高等学校揮毫大会 高文連賞 2年 石塚鈴  
同 優秀賞 2年 大牟禮あさひ  
同 同 1年 栗野琴葉

鹿児島県高等学校新人水泳競技大会 50m 平泳ぎ 九州大会出場  
同 2年 中拂陽介

指宿温泉祭りハンヤ踊り 高校生部門 特別賞 生徒会・生徒有志

## 柏葉一日総合大学

7月28日(金)、恒例行事の柏葉一日総合大学が開講されました。鹿児島大学をはじめとした県内外の大学や短大の講師の先生をお招きました。生徒たちは自分が興味関心をもった講義を2つ選択し受講しました。コンピューターを使ったわかりやすい講義や実際に大学の講義の一部を織り交ぜた講義など高校の授業では経験できないハイレベルで興味深い授業に、生徒たちは大いに好奇心を刺激されたようです。



芸術鑑賞会  
11月9日(木)、芸術鑑賞会が行われました。3年に1度だけ行われるこの芸術鑑賞会は、生徒へ優れた舞台芸術鑑賞の機会を提供し、芸術に対する興味・関心を喚起させるために行われています。今回は鹿児島オペラ協会の皆さんをお迎えして「オペラ“カルメン”」を鑑賞しました。生徒たちは、本物の歌声や演技の迫力に圧倒され見入っていました。時間があつという間に過ぎた素晴らしい芸術鑑賞会でした。

